



Bundesamt für
Ernährungssicherheit

p.A. Österreichische Agentur für Gesundheit
und Ernährungssicherheit GmbH
Spargelfeldstraße 191, A-1220 Wien

CrazyHills GmbH
Wassergasse 10/3

1030 Wien

Datum: 03.03.2021
Kontakt: Mag. Astrid Sibitz
Tel.: +43 050 555 DW 32352
E-Mail: duengemittel@baes.gv.at
Sachbearb.: Dipl.-Ing. Erwin Pfundtner
DocID AGES: BAES-DMT-2021-127 (20147814-002)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Bestätigung über die Konformität des Produktes „PROSPER“, ein „organisch - mineralischer Dünger“ mit den Bestimmungen des Düngemittelgesetzes 1994 BGBl. Nr. 513/1994 idgF und Düngemittelverordnung BGBl. II Nr. 100/2004 idgF.

es wird hiermit bestätigt, dass das Produkt „PROSPER“, ein „organisch - mineralischer Dünger“ hinsichtlich der vorgelegten Kennzeichnung den Bestimmungen des Düngemittelgesetzes 1994 BGBl. Nr. 513/1994 idgF und Düngemittelverordnung BGBl. II Nr. 100/2004 idgF entspricht.

Ein der geprüften Kennzeichnung entsprechendes Produkt ist hinsichtlich der formalen Kriterien in Österreich verkehrsfähig.

Das gegenständliche Produkt wurde keiner analytischen Prüfung unterzogen.
Diese Konformitätsbestätigung gibt keine Auskunft darüber, ob das gegenständliche Produkt in Österreich für den Endnutzer bereitgestellt worden ist.

Für den Direktor
des Bundesamtes für Ernährungssicherheit

Mag. Astrid Sibitz

Beilage: Prüfbericht, Kennzeichnung des gegenständlichen Produktes mit Siegel



Bundesamt für Ernährungssicherheit | www.baes.gv.at

p.A. Österreichische Agentur für Gesundheit und Ernährungssicherheit GmbH | Spargelfeldstraße 191 | 1220 Wien | Österreich
DVR: 0014541 | BAWAG P.S.K. AG | IBAN: AT85 6000 0000 9605 1513 | BIC/SWIFT: BAWAATWW



Bundesamt für
Ernährungssicherheit

p.A. Österreichische Agentur für Gesundheit
und Ernährungssicherheit GmbH
Spargelfeldstraße 191, A-1220 Wien

CrazyHills GmbH
Wassergasse 10/3

1030 Wien

Date: 03.03.2021
Contact: Mag. Astrid Sibitz
Tel.: +43 050 555 DW 32352
E-Mail: duengemittel@baes.gv.at
Consultant: Dipl.-Ing. Erwin Pfundtner
DocID AGES: BAES-DMT-2021-027 (20147814-002)

**Certificate of conformity of the product “PROSPER”, a “organic-mineral fertiliser”
according to the Fertilizers Act 1994 BGBl. Nr. 513/1994 as amended and Fertilizers
Regulation BGBl. II Nr. 100/2004 as amended.**

Dear Sir or Madam,

hereby the Austrian Federal Office for Food Safety certifies that the product “PROSPER”, a “organic-mineral fertiliser” complies with the legal requirements of the Austrian Fertilizers Act 1994 BGBl. Nr. 513/1994 as amended and Fertilizers Regulation BGBl. II Nr. 100/2004 as amended.

A product corresponding with the verified declaration is marketable in Austria according to formal criteria.

No analyses were performed for the indicated product.

This certificate gives no information if the indicated product is placed on the market in Austria.

On behalf of the Director
of the Austrian Federal Office for Food Safety:

Mag. Astrid Sibitz

Enclosed: analysis report, declaration of the corresponding product with the official label



| PROSPER EN | PROSPER DE |
|---|--|
| ORGANIC MINERAL FERTILIZER FOR HOBBY GROWERS AND PROFESSIONAL CULTIVATION | ORGANISCH-MINERALISCHER DÜNGER FÜR DEN HOBBYGARTEN UND GARTENBAU (ANWENDUNGSBEREICH) |
| PROSPER is an organic mineral bloom fertilizer that provides essential nutrients for maximizing budding, flowering, fruiting and seed production. Its easy-to-use concentrated liquid formula offers the best NPK balance for ensuring a natural boost of essential oils, resins and terpenes, and helps prosper the growth of healthy buds, fruits and flowers, filled with crazy good fragrances. PROSPER your indoor or outdoor cultivation of all types of plants, including flowers, fruits, herbs, ornamental plants, vegetables, hemp and medicinal crops. | PROSPER ist ein organisch-mineralischer Blütendünger. Er liefert wichtige Nährstoffe, die zur Maximierung der Knospen-, Blüten-, Fruchtbildung und Samenproduktion beitragen. Die konzentrierte, flüssige Formel ist einfach anzuwenden und bietet eine optimale NPK-Balance, um einen natürlichen Boost an ätherischen Ölen, Harzen und Terpenen zu gewährleisten. Ebenso wird das Wachstum gesunder Knospen, sowie verrückt gut duftender Früchte und Blüten, gefördert. PROSPER eignet sich für die Innen- sowie Außenkultivierung aller Pflanzenarten, einschließlich Blumen, Obst, Kräutern, Zierpflanzen, Gemüse, Hanf und Heilpflanzen. |
| GUARANTEED ANALYSIS | Wertbestimmende Inhaltsstoffe: |
| 65% organic matter Macronutrients: 2 % N Nitrogen, total (1.7 % N organic nitrogen, 0.3 % NH4-N ammonium nitrogen) 3 % P2O5 Phosphate, total 3 % K2O Potassium oxide, water soluble 5,6 % Ca Calcium, total 0,3 % Mg Magnesium, total 1,0 % S Sulphur, total Micronutrients: 0,1 % Cu Copper, total 0,1 % Fe Iron, water soluble 0,2 % Mn Manganese, total 0,2 % Zn Zinc, total | 65 % Organische Substanz i.d. TS 2 % N Stickstoff, gesamt (1,7 % N Stickstoff, organisch gebunden, 0,3 % NH4-N Ammonium-Stickstoff) 3 % P2O5 Phosphat, gesamt 3 % K2O Kaliumoxid, wasserlöslich 5,6 % Ca Calcium, gesamt 0,3 % Mg Magnesium, gesamt 1,0 % S Schwefel, gesamt Spurennährstoffe: 0,1 % Cu Kupfer, gesamt 0,1 % Fe Eisen, wasserlöslich 0,2 % Mn Mangan, gesamt 0,2 % Zn Zink, gesamt |
| RAW MATERIALS | Ausgangsstoffe: |
| Vinasse (sugar beet), soft rock phosphate, seaweed, iron sulfate, dolomite, copper oxychloride, zincite | Vinasse (Zuckerrüben), vollaufgeschlossenes Rohphosphat, Algen, Eisensulfat, Dolomit, Kupferoxychlorid & Zinksalz |
| RECOMMENDATION FOR USE | Sachgerechte Anwendung: |
| For the best results use PROSPER at least once per week. Begin application upon first signs of flowering. PROSPER could be add to your watering container, can be use with no-clog hose end sprayer, syphon mixer, or through drip irrigation • Use in hydroponics is not recommended • Shake well before use • Do not overdose | Um optimale Ergebnisse zu erzielen, wende PROSPER mindestens einmal pro Woche an. Beginne bei ersten Anzeichen der Blütenbildung mit der Anwendung. PROSPER kann Deinem Bewässerungsbehälter hinzugefügt oder mit einem verstopfungsfreien Sprüher aufgespritzt werden. Auch das Applizieren mit einem Syphonmischer oder durch Tropfbewässerung ist möglich • Die Verwendung in Hydrokulturen wird nicht empfohlen • Vor der Verwendung gut schütteln • Nicht überdosieren |
| General feeding : Mix 20-30 ml / 10 L of water. Repeat application with each watering or as needed. | Allgemeine Düngung: 20-30 ml / 10 L Wasser mischen. Wiederhole die Anwendung bei jeder weiteren Bewässerung oder je nach Bedarf. |
| Supplemental foliar feeding : Mix 10-20 ml / 10 L of water. Apply weekly or as needed during the early stage of plant growth. Do not apply while plants are on the direct light. | Ergänzende Blattdüngung: 10-20 ml / 10 L Wasser mischen. Einmal wöchentlich oder je nach Bedarf während der Anfangsphase des Pflanzenwachstums anwenden. Nicht anzuwenden, wenn Pflanzen im direkten Licht stehen. |
| *This recommendation may be varied according to the soil characteristics and local conditions. | * Diese Empfehlungen können je nach Bodeneigenschaften und Anbaubedingungen variieren |
| See the package for detailed application recommendations or visit our website WWW.CRAZYHILLS.COM • Do not overdose. | Detaillierte Anwendungsempfehlungen finden Sie in der Gebrauchsanleitung oder auf unserer Website: WWW.CRAZYHILLS.COM |
| Store frost-free at +5 °C and below +25 °C in tightly closed container, protected from sunlight and out of reach of the children and animals! • Allow at least 7 days between last application and harvest • do not swallow • Manufacturing date & batch code are printed on the bottle • Best within 24 months of date printed date on the bottle. | Frostfrei bei +5 °C und unter +25 °C lagern • Vor Sonneneinstrahlung schützen • Angebrochene Packungen dicht verschließen • Für Kinder und Haustiere unerreichbar aufbewahren! • Spritz- und Sprühnebel nicht einatmen! • Wartezeit zwischen der letzten Applikation und der Ernte in Tagen: 7 • Produkt nicht in Abwasser oder in freie Gewässer gelangen lassen • Restmengen der bestimmungsmäßigen Verwendung zuführen. |
| This product is suitable for organic farming agriculture to EC 889/2008 and (EC) No 834/2007 | |
| HERSTELLER / MANUFACTURER | HERSTELLER / MANUFACTURER |
| CRAZY HILLS GMBH. Wassergasse 10/3 1030 Wien, Austria. | CRAZY HILLS GMBH. Wassergasse 10/3 1030 Wien, Austria. |
| WWW.CRAZYHILLS.COM | WWW.CRAZYHILLS.COM |
| NETTO GEWICHT / NET WEIGHT 1300 g e = 1 L | NETTO GEWICHT / NET WEIGHT 1300 g e = 1 L |
| Barcode | |



TBD / TBD 11.12.2020

ORIG

20147814-002
organisch - mineralischer Dü
PROSPER !!